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大学・短大 
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迷っている様子 



 

記述式設問１ 

Q１ 桜塚高校（定時制の課程）の良い点を、自由にご入力ください 

〇息子は起立性調節障害からくる昼夜逆転の生活のため中学校は登校したくても授業を受け 

ることができませんでした。定時制は夕方から授業が始まるため、息子の生活スタイルとも合 

っており、毎日楽しく登校することができています。友達もでき、部活動にも参加しており、進 

学してから性格もとても明るくなりました。 

〇先生が優しく、生徒や保護者の話をよく聞いてくれる所が良いと思います。 

〇中学校では不登校だったが高校に入って登校するようになった。 

〇夜からの学校なので、一般の高校生に会わずにすむし、少人数のクラスでいいと思う。 

〇生徒側に寄り添って成績などを考えてくれる点 

〇一部の科目が学力に応じて授業を受けられる点(基礎と応用に分かれて) 

〇自由な校則 

〇時間が短いぶん、気持ちにゆとりを持って学校生活をおくれるところ。 

〇友達と仲良くできている 

〇ゆっくり学べる 

〇一部の教科以外はわかりやすいと言っています。友人もできて通学させて良かったです。 

〇色々な人がいると聞いているのでそれはそれで社会勉強になるかと思っています。 自分の

〇ペースだからかちゃんと学校へ通えてありがたい 

〇個人の自由をある程度尊重して頂けるところはありがたいです。 

〇優しい人が多い 

〇個人を尊重してもらえる 

〇先生と生徒の関係性がとても良いと思う。 

 

Q2 桜塚高校（定時制の課程）をさらに良いものにするため改善すべき点を、自由 

にご入力ください。 

〇息子が学校からの配布物をあまり渡してくれないので、行事予定等が分からないことが多い 

です。中学校（箕面市）では、トモリンクスというアプリでスマホから行事予定や配布物の確 

認ができて大変便利だと思っておりました。ホームページ等で確認できれば、それでも助か 

ります。 

〇全日制が帰ってるはずなのに門のど真ん中で話してるので車が入るのに邪魔になるので改 

善してほしい。先生も一緒に話してる時もある。 

〇先生を替える 

〇授業中騒がしい生徒への注意が先生により違いがあるようなので、そこはしっかりと統一して 

注意していただきたいです。 



〇授業参観など、親も学校や他の親との交流が少しでもあると良いと思う。  

〇勉強も必要ですが、社会に出た時のために、常識の基本を根本的に教える必要があるとおも 

います。挨拶から始まって挨拶で終わるという風に、挨拶の基本を教えるべき。性犯罪、犯罪 

なども勉強面に取り組むといいかもしれないです。 

〇数学の先生に解答がどしてこうなるか聞いても教えてくれないとのことでした。とても残念で 

す。 

〇実態がわからないので(子供から聞く話以外)通信でやっていることがこまめにわかるとありが 

たい。手紙は子どもが見せてくれずあるのかわからない 

〇今の時代は色々な情報を簡単に知ることができる時代です。だからこそ子ども達は昔とは違 

ってそれぞれの個性がある子が増えています。それでいいと思います。それを正すのではなく 

活かして頂けるようにして頂けるとありがたいと思います。色んな個性の子が自分を活かして 

生きやすい社会になる為にも学校生活は大切な場所だと思うのでぜひ子ども達が自分を活 

かせる教育をお願いします。 

 


